



Nombre del Alumno:

Pérez Hernández Luz Esmeralda.

Materia:

Legislación Y Salud De Enfermería.

Nombre del profesor:

Mónica Culebro.

Nombre de la Licenciatura:

Enfermería.

Cuatrimestre:

8vo. Cuatrimestre.

UNIDAD IV.

La Teoría de la Elección Racional (TER).

Es

LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN RACIONAL (TER) ES UNA ESCUELA DEL PENSAMIENTO QUE SE BASA EN LA PROPUESTA DE QUE LAS ELECCIONES INDIVIDUALES SE REALIZAN DE ACUERDO CON LAS PREFERENCIAS PERSONALES INDIVIDUALES.

¿QUÉ ES UNA ELECCIÓN RACIONAL SEGÚN LA TER?

ACCIÓN DE SELECCIONAR UNA ENTRE VARIAS ALTERNATIVAS DISPONIBLES Y CONDUCIR NUESTRA CONDUCTA CONFORME A ESTA SELECCIÓN.

LA PROPUESTA DE LA TER.

ES QUE LOS SERES HUMANOS ELEGIMOS DE MANERA FUNDAMENTALMENTE RACIONAL.

¿DE DÓNDE SURGE?

SUELE ASOCIARSE CON PARADIGMA ECONÓMICO (PRECISAMENTE PORQUE AYUDÓ A GENERAR EL MODELO DE CÁLCULOS COSTE-BENEFICIO).

LA TEORÍA DE LA ELECCIÓN PÚBLICA APLICADA AL DISEÑO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS SANITARIAS.

LA SALUD ES UNA CONDICIÓN INDISPENSABLE PARA EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS PLANTEADOS EN LAS POLÍTICAS SOCIALES DISEÑADAS PARA ALCANZAR LAS METAS NACIONALES DE CRECIMIENTO ECONÓMICO Y BIENESTAR, INCLUIDOS EL DESARROLLO SOCIAL Y DE LA SALUD.

LA POLÍTICA PÚBLICA PUEDE ENTENDERSE COMO UN CONJUNTO DE DECISIONES BIEN FUNDAMENTADAS GENERADAS POR CUALQUIERA DE LAS RAMAS Y EN TODOS LOS NIVELES DEL GOBIERNO, Y ENMARCADAS EN UN CONJUNTO DE NORMATIVAS.

LA RENOVACIÓN DE LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD REPRESENTA UNA CONTRIBUCIÓN SUSTANCIAL A ESOS OBJETIVOS

Los sistemas de salud basados en la atención primaria contribuirán a galvanizar las acciones en curso tendientes a brindar

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/68f0fc8b9ba78ab80ff49dc87eb456d5-LC-LEN803%20LEGISLACION%20EN%20SALUD%20Y%20ENFERMERIA.pdf>